

## Seorang Terduga Curanmor Dihakimi Warga, Polsek Selaparang Tegas Amankan Terduga

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 10, 2023 - 13:12



Mataram NTB - H salah satu terduga tindak pidana Curanmor terpaksa dilarikan ke Rumah Sakit Bhayangkara untuk mendapat perawatan medis. H sebelumnya diduga hendak mencuri sepeda Motor di wilayah Dasan Agung, Kecamatan Selaparang Kota Mataram, namun karena diketahui dan diteriakin warga H akhirnya diamankan warga.

"Terduga H berdasarkan keterangan Saksi hendak melakukan pencurian sepeda motor, namun karena diketahui salah seorang warga dan diteriaki, H akhirnya hendak kabur dan diamankan warga sekitar,"ungkap Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH usai peristiwa berlangsung saat ditemui di Kantornya, (10/4/2023).

"Terduga sempat dihakimi warga namun beruntung anggota kami dengan cepat dapat mengamankan terduga," tambahnya.

Diketahui terduga berjumlah 2 orang, namun rekannya hanya menunggu di sepeda motor dipinggir jalan, dan karena mendengar teriakan warga rekan terduga langsung kabur sementara terduga yang tadinya hendak kabur berhasil ditangkap warga yang langsung mendapat beberapa pukulan dari warga yang turut mengamankan.

Berdasarkan keterangan sementara dari hasil olah TKP, dua terduga datang ke lokasi dimana terduga langsung mendekati salah satu Sepeda motor yang parkir di lokasi tersebut sementara rekannya tetap berada di sepeda motornya sambil melihat keadaan.

"Saat itu terduga sempat mengutak Atik kontak sepeda motor yang ingin diambilnya dengan menggunakan kunci T. Namun karena berbunyi dan didengar oleh salah. Seorang saksi yang berada tdekak lokasi langsung menoleh dan berteriak 'Maling'. Mendengar itu warga lain yang berada di sekitar itu turut melihat dan mengejar, dan akhirnya berhasil diamankan," tegasnya.

Selanjutnya Anggota Polsek Selaparang langsung mengawal terduga ke Rumah Sakit, untuk sementara keterangan terduga belum bisa di konfirmasi karena masih dalam perawatan medis. (Adb)